

019 Columnas Políticas

Página: 8

Fray Bartolomé, Templo Mayor

Area cm2: 221

Costo:

47,073

1/1

F. Bartolomé





¡AY, DIOS! Durante el puente vacacional, en lugar de ponerse su traje de baño y bronceador, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** se puso muy bíblico en su cuenta de Twitter.

EL VIERNES retomó el Sermón de la Montaña con aquello de "bienaventurados los pobres, los humildes, los que lloran, los que padecen de persecución, los que tienen hambre y sed de justicia". Nomás le faltó decir: "porque de ellos será la Cuarta Transformación".

PERO el Sábado de Gloria, amaneció más bien con ira nivel Dios del Antiguo Testamento, llamando a quienes critican su memorándum educativo "sepulcros blanqueados", por aquello de que están muy limpios por fuera, pero llenos de mugre por dentro.

EL ASUNTO es que si ahora **La Biblia** va a estar por encima de la **Constitución**, no van a alcanzar el infierno ni las cárceles para todos aquellos que pecaron en Cuaresma comiendo coctel de camarón, almejas vivas y ostiones a la diabla, pues el Levítico clarito prohíbe consumir mariscos.

PERO, sobre todo, López Obrador debería tratar de serenarse y dejar de inventarse adversarios, porque ya lo dice la Primera Epístola de Juan: "El que dice que está en la luz, y aborrece a su hermano, está aún en tinieblas". Y no se refiere a la **CFE**.

QUIEN seguramente se mordió la lengua fue **Napoleón Gómez Urrutia** cuando dijo que con la reforma laboral se acabó el charrismo sindical.

LO DICE quien lleva 17 años como líder del sindicato minero, cargo que heredó de su padre, **Napoleón Gómez Sada**, quien se aventó nomás ¡40 años! como dirigente.

QUIEN presume que se acabó el charrismo es el mismo que acaba de recibir la toma de nota de la **Secretaría del Trabajo** para la creación de su propia central obrera: la **Confederación Internacional de Trabajadores**, que integran nomás 10 federaciones y 150 sindicatos.

PERO, BUENO, según Napito ya se acabó el charrismo. Nomás le faltó montarse en su caballo, sacar su quitarra y luego irse cantando una de **Jorge Negrete**.

SE ACABA la Semana Santa y todo indica que los **legisladores federales** enfrentarán la cruda vacacional a partir de mañana 22 de abril.

CONTANDO este lunes, les quedan nueve días para que se termine el periodo ordinario de sesiones y la lista de pendientes es laaarga y complicada.

PERO, sin duda, los dos asuntos más urgentes son la aprobación de la reforma educativa en la **Cámara de Diputados** y la ratificación de la reforma laboral en el **Senado**. Y, a como van las cosas, nomás no se ve cómo van a cumplir con los tiempos.

Columnas Políticas

Página: 9

Catón, De política y cosas peores

REFORMA DE MÉXICO

Area cm2: 279

Costo: 60,543

1 / 1 Catón





El guía de la cacería en la nieve preguntó a Babalucas por qué traía botas blancas. Contestó Baba: "Para no dejar huellas"...

Cazadores

res amigos fueron de vacaciones a Cancún. En la playa conocieron a tres chicas. Una era telefonista, la segunda enfermera y la otra profesora. Al día siguiente los amigos comentaron en el desayuno sus respectivas experiencias. "A mí no me fue muy bien con la telefonista -dijo uno, triste-. No pude hacer nada. Lo único que ella me decía era: Un momento, por favor". "A mi me fue igualmente mal con la enfermera -declaró el otro-. Tampoco me dejó hacer nada. Se la pasó toda la noche diciéndome: 'No se mueva. No se mueva". "A mi me fue peor con la profesora", manifestó el tercero. Le preguntaron los amigos: "¿Tampoco te dejó hacer nada?". "Me dejó hacer todo -respondió el tipo con voz desfallecida-. Pero al terminar me dijo: 'Muy bien. Ahora me vas a repetir la tarea cinco veces"... La anciana señora le dijo a su descocada nieta: "Tú lo que necesitas, Pirulina, es buscarte un marido". "Ya lo sé. abuelita -reconoció ella-. Pero ¿el de quién?"... Doña Macalota, algo nerviosa, pero muy halagada, le dijo en el restorán a don Chinguetas, su marido: "No voltees ni vayas a hacer algún escándalo, pero el elegante caballero que está en aquella mesa no me ha quitado la vista de encima ni un

momento". "Ya lo conozco -contestó don Chinguetas sin dejar de comer-. Es un anticuario"... En la selva africana cundió el terror: una manada de feroces leones andaba por la comarca devorando hombres. Los jefes de la tribu llamaron a los cazadores blancos v ofrecieron una jugosa recompensa al que matara el mayor número de leones. Se presentaron cuatro aspirantes al premio: un americano, un inglés, un alemán y un mexicano. El americano traía un rifle con una potente mira telescópica capaz de aproximar la presa como si estuviera al alcance de la mano. El inglés llevaba un moderno fusil cuvas balas electrónicas perseguían al animal hasta alcanzarlo y darle muerte. El alemán se presentó con un arma que proyectaba sobre el blanco un rayo láser. En el sitio donde se posara el rayo ahí daría la bala. El mexicano, ante la sorpresa de todos, llegó llevando solamente un talache y un morral terciado al hombro. Se sortearon los turnos y le tocó salir primero al americano. Cada cazador dispondría de dos horas para cobrar sus piezas. Regresó el yanqui con cuatro leones muertos por un balazo entre los ojos. Partió el inglés y volvió a las dos horas justas con seis leones muertos de un tiro en el costado. Salió el alemán y regresó en

el tiempo previisto. Venía con 10 leones, todos muertos por una bala que les había traspasado el corazón. Entre las risas nada disimuladas de llos otros, salió el mexicano con su talache y su morral. Volvió a la media hora. Traía 20 leones muertos, ninguno de los cuales mostaraba ni siguiera la más pequeña lherida. "By Jove!", exclamó el inglés. "Mein Gott!", prorrumpió el alemán. "Son of a gun!", dijo el americano. En seguida le preguntaron al mexicano cómo había comsumado semejante hazaña. "Musy sencillo -explicó, displicente, el peladito-. En este costal traigo um alimento mexicano que se llama pinole. Regué un caminito de pinole, y al final puse un montión grande. Llegaba el león, empezaba a oliscar el pinole y lo seguía hasta donde estaba el montón. En ese momento vo le mætía el mango del talache por atrás. Al sentir eso el león hacía para adentro: '¡Ahhhh!'. Y se ahogaba con el pinole"... La joven recién casada le comentó a su médico: "Estoy preocupada por mi esposo. Tarda un poco en ponerse en aptiltud de mostrarme su amor". Inquirió el facultativo: "¿Cuándo notó usted eso?". Respondió la muchacha: "Dos veces ayer en la tarde,, tres veces anoche y otras dos veces hoy por la mañana"... FIN.

Columnas Políticas

Página: 23

Kiosko

EL UNIVERSAL

Area cm2: 231

Costo: 28,944

1 / 1 Redacción





Alcalde quiere poner toboganes... en bellezas naturales

Nos platican que en La Paz, Baja California Sur, el alcalde **Rubén Muñoz Álvarez** (Morena) es protagonista permanente por sus dichos o anuncios calificados como descabellados, el más reciente, el de un programa de "albercas de agua salada" y parques recreativos en zona de playa, para las próximas vacaciones de verano. Don Rubén, según nos explican, presumió un proyecto que incluye "pérgolas" en el mar, toboganes y un cúmulo de infraestructura, pero en playas que son visitadas precisamente por su belleza natural y su limpieza, al no estar fuertemente impactadas. De este modo, nos

indican, las críticas le llovieron, sobre todo de parte de especialistas y activistas ambientales, quienes le recordaron al morenista que el estado es reconocido por su litorial amplio y bien conservado. Además, nos confiesan, ya en un círculo de intelectuales y académicos hay quienes lo llaman el alcalde jazzista, por aquello de la "improvisación". ¡Qué tal!

Manda a volar avión de Arturo Núñez El gobernador de Tabasco, Adán Augusto López Hernández (Morena), nos comentan, decidió vender un avión Lear Jet modelo 28 —que heredó de la pasada administración— a un pre-

cio de "remate", por 200 mil dólares, bajo el alegato de que su mantenimiento es muy costoso y que tanto él como sus funcionarios viajarán en vuelos comerciales, por aquello de la austeridad. En este contexto, nos recuerdan que de este tipo de aereonaves sólo se han construído tres en el mundo y que tan sólo en el 2018, el ex mandatario **Arturo Núñez Jiménez** (PRD) le invirtió

1.5 millones de dólares, lo cual no representa ni la cuarta parte de lo que hoy cuesta. Así, nos dicen, es cómo mandan a volar todo lo relacionado con la cuestionada administración anterior.

Pide góber evitar andar de "besucones"

Quien, nos dicen, atrajo la atención con sus exhortaciones, fue el gobernador de Sinaloa, **Quirino Ordaz Coppel** (PRI), luego de que como parte del inicio del operativo de seguridad de la Semana Santa, recomendara a los enamorados y parejas no ponerse "románticos" mientras conducen sus vehículos, ante el riesgo de que puedan perder el control de la unidad. Don Quirirno, según nos detallan, habló de los riesgos de no acatar las disposiciones de tránsito y caer en descuidos, ya sea por el uso de celulares o por andar de "besucones". Además, nos mencionan, en ese mismo tono orientó a los paseantes de las playas a no "pistear" con exceso, para no sufrir después algún percance automovilístico. No cabe duda, nos señalan, que se sienten los ánimos vacacionales.

Las prioridades del edil

La inseguridad en el municipio de Ciudad Valles, San Luis Potosí, nos cuentan, ha encendido focos de alarma, luego de que en plena noche de Viernes Santo un grupo armado ingresara al domicilio del joven muralista **Héctor Do**-

mínguez, a quien acribillaron junto a su hermano y su padre. En este contexto, nos mencionan que las críticas en contra del presidente municipal, Adrián Esper Cárdenas, no se hicieron esperar, sobre todo de sus opositores, quienes le recriminaron que esté más preocupado por gestionar un aeropuerto en su tierra—realizando constantes viajes a la Ciudad de México para convencer a la SCT—, que por garantizar la seguridad de su gente y visitantes.



Rubén Muñoz Álvarez



Adán López Hernández



Adrián Esper Cárdenas

Columnas Políticas

Página: 7

Frentes Políticos

EXCELSIOR

Area cm2: 207

Costo: 14,719

1 / 1 Redacción





Sin misericordia. El municipio de Minatitlán, Veracruz, volvió a sufrir los estragos de la violencia desatada. El Viernes Santo, un hombre que huía de sicarios quiso refugiarse en un restaurante, pero a los criminales poco les importó que su víctima intentara esconderse entre los asistentes a la palapa La Potra, donde se celebraba una fiesta privada. Iban por uno y terminaron asesinando a 13 personas, entre ellas un bebé. No es la primera vez que hombres tratan de usar escudos humanos, pero a los criminales despiadados nada les importa, les asiste la impunidad. La crónica de esa noche es un acto atroz que no puede permitirse el gobierno de
Cuitláhuac García Jiménez. ¿Qué hace para evitarlo?,
¿puede dormir después de esto?

Sugerencias, por favor. Muchas vueltas se le ha dado al tema de los combustibles. Por un lado, la exitosa estrategia contra los huachicoleros y el desmantelamiento de redes de corrupción dentro y fuera de Petróleos Mexicanos; por otro lado, la reducción de impuestos y la petición gubernamental para que los distribuidores se comprometan y bajen el precio. Pero nada. Día a día, la gasolina en la República Mexicana sigue al alza. Ahora, ante la irritación de la ciudadanía por abusos en los precios, Dolores Padierna, vicepresidenta de la Cámara de Diputados, planteó la posibilidad de regresar a un sistema de precios administrados. Ya, lo que sea, pero que funcione.

Se hacen del rogar. Una responsabilidad que debe solventar Rocío Nahle García, titular de la Secretaría de Energía, es llevar a buen puerto las negociaciones, así como la construcción de las refinerías prometidas en campaña. El pasado 18 de marzo, se entregó la invitación restringida a las cuatro empresas que participarán en la licitación para el diseño, coordinación, supervisión y construcción del proyecto de la refinería de Dos Bocas, y un mes después, los consorcios Bechtel-Techint y Worley Parsons-Jacobs, así como las empresas Technip y KBR, invitadas a participar, solicitaron una prórroga para entregar sus propuestas del proyecto, pero en realidad no determinaron una fecha. Así cuándo van a terminar. Presión, doña Nahle García, que el tiempo corre.

Paciencia. Desde el primer día del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, "el cambio en México comenzó y, aunque puede provocar inquietud e incluso temor, los ciudadanos debemos enfrentarlo sin miedo", aseguró la activista y escritora Elena Poniatowska. "El cambio nos puede asustar y dar miedo, pero empezó", señaló la autora al final de la II Sesión Solemne del Cabildo de Benito Juárez, en la que, además, fue nombrada Huésped Distinguido de Cancún. Asimismo, destacó que el Presidente de la República cumple lo que prometió y eso antes no se hacía. "El arranque ha sido complicado, pero no hay que temer", insistió Poniatowska. Votos de confianza, luego del triunfo en las urnas, y para arriba.

Los excluidos. Los partidos de oposición están muy interesados en plasmar las acciones del nuevo gobierno federal. René Juárez Cisneros, del Revolucionario Institucional, asegura que Andrés Manuel López Obrador, presidente de México, no tiene las facultades legales para derogar la Reforma Educativa. El coordinador de los priistas aclaró que la ley establece las condiciones en las que puede emitirse un decreto de esta naturaleza y, por lo tanto, la medida de derogar sería inconstitucional. Al PRI se sumaron las bancadas del Acción Nacional, PRD y Movimiento Ciudadano con la postura de que el memorándum enviado por el primer mandatario es improcedente. ¡Ya supérenlo!, los cambios son para bien, deberían pensar en que por algo perdieron la confianza de la gente. ¡Dejen trabajar al equipo ganador!

MILENIO

Columnas Políticas

Página: 2

Trascendió

Area cm2: 157

Costo:

19,154

1/1

Redacción



TRASCENDIÓ

ausencia con motivo de la Sema-rior, Jorge Winckler, a quien na Santa, el presidente **Andrés** ni el Congreso estatal ha podido Manuel López Obrador reapa- despeinar. recerá públicamente hoy en el enlutado Veracruz para conme- El mandatario atribuyó "indoel periodo de asueto.

fraseó el viernes un pasaje bíbliguna desde las esferas federales. co v arremetió contra la "hipocresía de los conservadores", el Veremos sihoy el Presidente toca ex presidente Felipe Calderón el tema. aprovechó para escribir en Twitter el versículo Mateo 23:27: "Ay de vosotros, fariseos hipócritas, blanqueados, que por fuera parepero él sabe que son hipócritas".

El Estado laico en pleno, pues.

la barbarie perpetrada en Mina- Protección Ciudadana, Alfonso titlán la noche del viernes aca- Durazo, sino que sus oficinas se bó de exhibir a escala nacional encuentran por la Alameda Cenal desencuentro entre el gober- tral y atiende cuestiones hacennador morenista, Cuitláhuac darias. ¿Será?

García, y el fiscal estatal que he-QUE después de tres días de redó de la administración ante-

morar la invasión estaduniden- lencia" y política de "brazos caíse de 1914, si bien con un tuit cados" al procurador en rebeldía, da día se mantuvo presente y en todo en medio de la crisis de seguel centro de la polémica durante ridad que dejó 13 muertos y dos heridos graves, con un niño entre los ejecutado por un comando, Por cierto, ya que AMLO para- pero que no motivó reacción al-

QUE en oficinas de la Fispues sois semejantes a sepulcros calía General de la República se preguntan quién es el funcionacen bonitos, pero por dentro es-rio del gobierno federal interesatán llenos de huesos.... Habla Je- do en hacer ver como enfermo a sús alos fariseos, que se jactan de Alejandro Gertz Manero, con estar limpios desde sus palacios, lo que promueven la idea de que pronto dejará el cargo.

Cuentan que en esta administración hay un servidor público que desea el puesto y no es el se-QUE hablando de Veracruz, cretario de Seguridad Pública y

Columnas Políticas

Página: 10

La Jornada

Alfredo Jalife, Bajo la lupa

Area cm2: 351

Costo:

30,888

1 / 2 Alfredo Jalife



BAJO LA LUPA

El mundo a merced de dos dueños de casinos:

Trump y el israelí Sheldon Adelson

ALFREDO JALIFE-RAHME

OS CASINOS HAN unido las vidas de Trumpy Sheldon Adelson. En 2017, días después de haber sido ungido presidente, Trump —quien poseyó dos casinos que quebraron en Atlantic City— solicitó al primer nipón Shinzo Abe la construcción de casinos en Japón para favorecer a su amigo/aliado/socio Sheldon Adelson (https://bit.ly/2XAvdw5).

CHRIS MCGREAL, DEL *The Guardian*, asevera que Sheldon Adelson "conduce la política del Medio Oriente de Trump".

SHELDON ADELSON, MULTIMILLONA-RIO del imperio Casino Las Vegas Sands, con una fortuna de 35 mil millones de dólares (número 14 en EU en el *ranking* de *Forbes*), dio al Partido Republicano 82 millones de dólares para las elecciones de 2016 cuando sus puntos de vista y su "apoyo indefectible al primer Netanyahu de Israel representan ahora la línea oficial de EU" (https://bit.ly/2McJCJV). ¡Cómo dejan los casinos!

UN AÑO ANTES Sheldon Adelson, más israelí que estadunidense, había sido demandado por su anterior director Stevens Jacobs por crapulosas operaciones de juego en su casino de Macao (China): le imputó haber colaborado con el "crimen organizado (el *cártel* Las Triadas)" y sobornado a los funcionarios (https://bit.ly/2ViEScU). ¿No es la práctica común de los dueños de casinos?

EN LA ELECCIÓN de 2012, Sheldon Adelson "invirtió" 150 millones de dólares para desbancar al "socialista" — "estigma político" que vuelve a resonar con los publicistas de Trump—y "anti-Israel" Barack Obama (https://bit.ly/2ZIZVKU).

SEGÚN CHRIS MCGREAL, Sheldon Adelson ha dejado la impronta de sus "pasiones políticas" en "una gama de las decisiones más controvertidas de Trump, la abolición del Acuerdo Nuclear con Irán, el traslado de la embajada de EU a Jerusalén (https://bit.ly/2DntqTm) y el nombramiento del ultra-halcón John Bolton como consejero de Seguridad Nacional".

EL OBJETIVO DE Sheldon Adelson, de 85 años de edad, es "entrelazar al Partido Republicano con Israel". ¿No es el rol de los "evangelistas sionistas" (https://bit.ly/2COnHG5) asentados en el "Cinturón Bíblico (*Biblebelt*)"?

NYT EXPUSO QUE Sheldon Adelson es miembro del "Consejo Nacional de Seguridad fantasma (sic)" que asesora a Bolton.

NADIE DICE SI Trump gobierna, o está hipotecado por este gabinete en las penumbras, o es una vulgar polichinela a quién el *Deep State* (https://nyti.ms/2IXZ1il) coloca en jaque cuando se portal mal.

SHELDON ADELSON FINANCIÓ el vuelo privado y los viáticos de la "delegación" de Guatemala para asistir al traslado de la embajada de EU a Jerusalén(https://bit. ly/2UOXLVF). ¡Que baratos!

TAMBIÉN FINANCIÓ LA nueva matriz de AIPAC (American Israel Publics Affairs Committee): el grupo cabildero más poderoso a favor de Israel en EU.

SHELDON ADELSON SIGUE comprometido con el irredentista supremacismo racista del

Fecha: 21/04/2019 Columnas Políticas



Página: 10 Alfredo Jalife, Bajo la lupa

Area cm2: 351

Costo: 30,888

2 / 2 Alfredo Jalife

"Gran Israel" y admite que "Israel no será un país democrático. ¿So what?".

WILLIAM BINNEY, DEL portal Sic Semper Tyrannis (https://bit.ly/2GB3rdf), afirma que el "verdadero patrón de John Bolton es Sheldon Adelson", quien ha lubricado al Partido Republicano con decenas de millones de dólares "con el fin de reconfigurarlo a su propia imagen".

SHELDON ADELSON INCRUSTÓ en los más altos niveles, del siempre rotatorio equipo de Trump, a varios neoconservadores straussianos quienes "han tenido un éxito considerable, particularmente en el tema de Irán" y también en el caso de Venezuela" –se pudiesen agregar Nicaragua y Cuba, pero que fracasó con Norcorea.

SEGÚN WILLIAM BINNEY, "ahora que el *Rusiagate* está muerto, las relaciones de EU con Rusia no mejoran" debido justamente a la fauna neoconservadora.

EN FORMA ESTRUJANTE, la "única preocu-

pación de Sheldon Adelson, según sus propios términos, es proteger a Israel por lo que aboga el bombardeo nuclear de Irán". ¡Mega-Uf!

WILLIAM BINNEY AGREGA que Mike Pompeo, ex director de la CIA y hoy secretario de Estado, es otro vástago de Sheldon Adelson.

POR "AZARES" LÚDICOS del destino, la "estabilidad estratégica global" está en manos de dos casineros, Trump y Sheldon Adelson –con la operatividad del eje neoconservador Bolton/Pompeo—, mientras el botón nuclear de EU –que se desdibuja cada vez más para parecerse a Israel en la fase de Netanyahu y Jared Kushner— lo detenta uno, si es que no los dos.

AHORA RESULTA QUE la política exterior se hace en los casinos de EU e Israel. ¡La decadencia total!

http://alfredojalife.com https://www.facebook.com/AlfredoJalife https://vk.com/alfredojalife



Donald Trump saluda a partidarios durante su llegada al Aeropuerto Internacional de Palm Beach. Foto Ap



Fecha: 21/04/2019 Columnas Políticas

Página: 2 Sacapuntas

Area cm2: 163

Costo: 8,855

1 / 2 Redacción





Sacapuntas

Winckler, de vacaciones

Nos comentan que el silencio del fiscal de Veracruz, Jorge Winckler, sobre la masacre de Minatitlán, se debe a que estaba vacacionando fuera de la entidad. Hasta anoche no se reportaba que estuviera al frente de las pesquisas. Y como mucho ayuda el que no estorba, no fue invitado a la reunión de seguridad que encabezará el lunes allá el presidente López Obrador.

Candado anti-Anayas

Candados pondrá el PAN en sus estatutos para que sus dirigentes, locales y nacionales, no se postulen por algún cargo de elección popular. Esto, nos dicen para no repetir la historia de Ricardo Anaya, quien usó la presidencia de ese partido para quedarse con la candidatura presidencial, y al final, además de perder, dejó un panismo fraccionado y debilitado por tantas renuncias.

Abucheos frecuentes

Nos hacen ver que el gobernador de Chihuahua, Javier Corral, se quedó sin nadie a quien culpar por los abucheos que le propinan en cada evento al que se presenta. En marzo pasado, el panista señaló que Morena montó las rechiflas en su contra durante la visita del presidente López Obrador a la entidad, pero en la última semana fue abucheado dos veces.

Imponen su peaje

Radicalizaron su postura los integrantes del sindicato de la UAM, liderados por Jorge Dorantes: no mueven su exigencia de lograr 20 por ciento de aumento salarial. Llevan 79 días en huelga, pero los sindicalizados ya encontraron una mina de oro: están tomando casetas de cuota y, de hecho, cobran peaje "voluntario". Y hoy inicia el regreso de vacacionistas.

Lápida al PES

El tiro de gracia dio el Instituto Electoral de la Ciudad de México al Partido Encuentro Social, de Hugo Eric Flores. Por no alcanzar el mínimo de 3 por ciento en la votación, se le declaró con pérdida de registro en la capital del país, lo que se suma al fallo del TEPJF, que el pasado 20 de marzo hizo lo propio a nivel nacional.

SACAPUNTAS@HERALDODEMEXICO.COM.MX



Fecha: 21/04/2019 Columnas Políticas

Página: 2 Sacapuntas

Area cm2: 163

Costo: 8,855

2 / 2 Redacción



Jorge Winckler



Ricardo Anaya



Javier Corral



Jorge Dorantes



Hugo Eric Flores

Columnas Políticas

Página: 2

Red Compartida

QLA PRENSA

Area cm2: 181

Costo:

5.227

1/1

Redacción



RED COMPARTIDA

EL ENIGMA DE URZÚA

cretario de Hacienda, Carlos Ur- la economía familiar. zúa, y los maldosos recuerdan su participación en el GDF, en la Secretaría de Fi- mo año sea un evento a nivel nacionanzas entre el 2000 y el 2003.

En ese entonces, se dice, salió de la des del país. administración por las presiones ejercidas por el entonces Jefe de Gobierno, ahora Presidente, que lo obligaba a busotros fines.

Una de las historias que se cuen- de Timón". tan es que, en más de un caso, ya en donde pide un subsecretario dife- crimen organizado. rente a Gerardo Esquivel, que termiel capitalino.

T o es que estén desesperados, su muerte al final del día. pero la Concanaco hizo una invitación a los consumidores pa- cosas en el Bajío. ra participar en El Mejor Puente, que es un programa comercial similar a "El Buen Fin", para la compra de bienes y 🞩 30 de abril al 5 de mayo.

El presidente de la Concanaco Ser-tantes del PRI y del PAN.

entro del gobierno se habla mu- vytur, José Manuel López Campos, incho del peso específico del Se- dicó que es una estrategia de apoyo a

> Por cierto, la idea es que el próxinal, incluyendo a todas las localida-

¬ n Guanajuato, las amenazas al go− bierno federal continúan y el auto-🔳 denominado Cártel de Santa Rosa car recursos para sus programas sociales de Lima, encabezado por José Antonio metiendo mano a las bolsas destinadas a Yépez "El Marro", sigue amenazando a marinos y militares del operativo "Golpe

De hecho, se dice que los municila administración federal, el titular pios de Jerécuaro, Coroneo, Tarimoro, de la SHCP le ha dicho que no a varias Tarandacuao y Acámbaro están bajo de sus propuestas, la más notoria es asedio militar porque son reductos del

A pesar de ello, la organización crimina como subgobernador en el Banco nal reta y los mandos militares quieren de México; aún así, no se tiene claro responder con fuerza, por eso es que tras si se mantendrá por más tiempo en el el ataque a la Comandancia Norte de la gobierno federal que lo que estuvo en Policía en Celaya , que buscaba rescatar a Armando Soto "El Triste", terminó con

No, no se están poniendo fáciles las

🔪 D: Las candidaturas para las presidencias municipales en Aguascalientes serán un reto para Morena. servicios en 30 ciudades del país, del porque al igual que en Puebla se viene una fractura ente el registro de exmili-